

# KAPOLSEK CIBEUREUM JADI PEMBINA UPACARA DI SMKN 4 KOTA TASIKMALAYA, SAMPAIKAN PESAN KAMTIBMAS KEPADA SISWA

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.INFORMAN.ID](https://KOTATASIKMALAYA.INFORMAN.ID)

Feb 17, 2025 - 12:30



Kota Tasikmalaya, 17 Februari 2025 – Kapolsek Cibeureum AKP Nurrozi, S.E. bertindak sebagai Pembina Upacara Bendera di SMKN 4 Kota Tasikmalaya, yang dilaksanakan di lapangan sekolah pada Senin (17/2).

Upacara ini diikuti oleh Ps. Kanit Binmas Aipda Ma'mun, Kepala SMKN 4 Kota Tasikmalaya, para guru, staf TU, serta sekitar 1.000 siswa SMKN 4 Kota Tasikmalaya.

Setelah upacara, Kapolsek Cibeureum memberikan pembinaan dan pesan-pesan Kamtibmas, yang meliputi:

Waspada terhadap berandalan bermotor dan pergaulan bebas. Siswa diingatkan untuk tidak terlibat atau menjadi korban kejahatan jalanan serta aksi penganiayaan oleh kelompok berandalan bermotor.

Menjelang bulan Ramadhan, diharapkan siswa menjaga kondusivitas wilayah, menghindari aktivitas yang meresahkan masyarakat, serta lebih banyak beribadah dan meningkatkan ketakwaan kepada Allah SWT.

Menjauhi minuman keras (miras) dan penyalahgunaan narkoba, yang dapat merusak masa depan generasi muda.

Mencegah perundungan (bullying) serta bijak dalam menggunakan media sosial, agar tidak menimbulkan dampak negatif bagi diri sendiri maupun orang lain.

Memanfaatkan waktu sekolah untuk berprestasi, baik di bidang akademik maupun non-akademik, guna meraih masa depan yang lebih baik.

Sosialisasi rekrutmen anggota Polri tahun 2025, di mana siswa yang berminat untuk bergabung dengan Polri dapat mempersiapkan diri sejak dini.

Kapolsek Cibeureum AKP Nurrozi, S.E. menegaskan bahwa Polsek Cibeureum akan terus memberikan pendampingan dan pembinaan kepada para pelajar sebagai upaya menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif.

"Kami berharap para siswa dapat menjadi generasi yang bertanggung jawab, menjauhi tindakan yang melanggar hukum, serta berkontribusi positif bagi masyarakat dan bangsa," ujar Kapolsek Cibeureum.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari pihak sekolah, yang menyatakan pentingnya sinergi antara dunia pendidikan dan kepolisian dalam membangun karakter serta kedisiplinan siswa.